



## BRÈVES

### ➤ Nouveau président des Tonneliers

Philippe Rapacz, directeur général depuis 2004 de Seguin-Moreau, a été élu président de la fédération des Tonneliers de France en juin dernier et succède à Michel Hovart. Philippe Rapacz entend poursuivre les travaux engagés et maintenir la fédération dans un dynamisme constructive afin que ce métier traditionnel soit en phase avec le monde actuel. ●

### ➤ Partenariat renouvelé entre Amcor et Leclerc

E. Leclerc a été la première enseigne en 2009 à soutenir les vins en bouchage à vis lors de ses foires aux vins d'été et d'automne. Le retour positif des consommateurs a confirmé Leclerc dans cette démarche qui se poursuit en association avec Amcor et sa capsule à vis Stelvin®. Une nouvelles gamme de vins blancs, rouges et rosés en capsule à vis Stelvin a donc été sectionnée pour la foire aux vins d'automne 2010. ●